PERS-EN-GÂTINAIS

Tout un week-end de tir à l'arc

Durant ce week-end prolongé, Pers-en-Gâtinais a accueilli près de 300 archers venus participer aux deux compétitions organisées par le club de tir à l'arc nature, Puma Arc. Jeudi dernier, le parcours de tir campagne a attiré 80 archers.

« À l'origine, ce sont les archers en salle qui ont créé le tir campagne, quand, aux beaux jours, ils voulaient tirer en extérieur. Il s'agit de viser sur des cibles concentriques situées de 5 à 55 mètres de distance. C'est une discipline qui était tombée en désuétude mais qui est



TIR. Les jeunes archers du club Puma Arc.

remontée dans l'intérêt des archers. Nous avons ainsi accueilli une grosse délégation de Brienon, classée internationalement », explique Gilbert

Borgo.

Le dimanche, plus de 200 archers ont participé au tir 3D, c'est-à-dire sur cibles animalières volumétriques, placées dans la très belle carrière de tir entre Pers et Le Bignon.

Par ailleurs, Véronique Grimault, Claire Grimault, et Audrey Borgo ont conservé leur titre de championnes de France par équipe de club lors du championnat qui s'est déroulé il y a 15 jours au Puy Saint Réparade, dans les Bouches du Rhône, De plus Véronique Grimault a décroché la médaille d'or de championne de France en individuel: Korentin Guillou et Nicolas Brunet remportant chacun une médaille de bronze.

Contact. Sur le site pumaarc45.jimdo.com.